



PORTADA DE HOY



CULTURA - SÁBADO, 14 DE JUNIO DE 2008

ACTUALIDAD
POLITICA
SUCEOS
ECONOMIA
SOCIEDAD
CULTURA
DEPORTES
OPINION
ARCHIVO
ESPECIALES

■ EDUCACIÓN

La selectividad cuenta este año con 210 estudiantes inscritos

CEUTA
David F. Pascual
ceuta@elpueblodeceuta.es

La [Universidad de Granada](#) (UGR) cerró hace algunos días el plazo de matriculación de estudiantes para las pruebas de selectividad de este año. Según confirmaron fuentes de [la UGR](#) en la ciudad los inscritos rondan este año los 210 alumnos. Esta es una cifra que se mantiene en la tónica de años anteriores, según aseguraron.

Las pruebas tendrán lugar entre los días martes, miércoles y jueves de esta semana en la Facultad de Educación y Humanidades. La primera de las jornadas estará destinada a las materias comunes como la Lengua, la Historia y el Inglés. El resto de asignaturas se sucederá en los días siguientes.



IMPRIMIR

← VOLVER